

Concert de printemps

La Marseillaise

5.05.98



Grands moments avec la philharmonique.

N'EN croyez pas la météo, le printemps s'installe dans notre ville le jour du traditionnel concert de printemps donné par la "Phylharmonique La Seynoise". Si de tradition le concert se déroule dans la salle des fêtes, ce dimanche vers dix heures trente, les mélomanes étaient invités à s'installer confortablement dans les fauteuils de la salle

apollinaire, pour faire un voyage en musique à travers le monde.

Devant une salle comble, les musiciens, dirigés par Jacques Raon on interprété en ouverture un paso doble "Du haut de la tour". Second morceau, sous la baguette de Jean Arese (directeur de la philharmonique), pour une "suite Orientale", un divertissement de Fran-

cis Popy. Puis "Petruschka", une suite d'airs slaves de R. Seifort et Kressbronn.

En seconde partie ce merveilleux orchestre seynois interprétait des airs de musiques de films américains, pour terminer en musique bien évidemment, avec Yves Montand à l'Olympia, formidable !

G.M.